



Universidad Católica Premió a José Piñera

El ex ministro de Estado y autor de varios libros José Piñera, fue distinguido ayer con el premio anual a la trayectoria profesional otorgado por la Fundación Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Pontificia Universidad Católica de Chile, que agrupa a los egresados de la carrera de ingeniería comercial.

El consejo de la entidad otorgó este reconocimiento en consideración al aporte del economista a la modernización del país, principalmente a través de la legislación que inspiró en las décadas del setenta y del ochenta en materia de nuevos regímenes previsionales, laborales y de propiedad minera.

A la ceremonia, que se realizó ayer en el salón de honor de la casa cen-



Destacadas personalidades concursaron ayer a la ceremonia donde se distinguió a José Piñera.

tral de esta universidad, asistieron numerosos egresados de la facultad e invitados, quienes opinaron sobre este premio.

Julio Bustamante, superintendente de AFP, destacó que se trata de "un premio muy merecido sin duda alguna. José Piñera ha sido uno de los

economistas que ha hecho grandes aportes al país, y lo más importante, creo que la reforma previsional es, sin duda, una de las grandes reformas sociales que Chile ha experimentado en los últimos 30 años. Esas cosas no se hacen todos los días y trascienden

años, ideas e ideologías, y pienso que ese es el gran valor que tiene José como economista, como profesional y como hombre dedicado al servicio público. Sin duda alguna la historia valorará fundamentalmente las grandes reformas sociales que Pepe ha realizado".

En línea con estas apreciaciones, Rodolfo Menéndez, ex profesor de la Facultad de Economía de la Universidad Católica, expresó que el "agradecimiento de José Piñera (a la distinción recibida) ha sido un resumen de su inteligencia. Sobre todo, dejó bien claro el posicionamiento que tiene nuestra facultad en el desarrollo de este país, y que actualmente le estamos devolviendo la mano a Estados Unidos, asesorándolo en todo lo que es previsión".

Luis Alberto Camus, abogado, consideró el premio "lo más merecido que puede haber, porque es el reconocimiento a la visión, al patriotismo y a la inteligencia de José Piñera. Recién ahora la gente está empezando a darse cuenta de lo que va a significar para el futuro de Chile, y seguramente la transformación de ideas atejas en el mundo entero".

ABD 6720

ESTRATEGIA 4.10

es 11 de diciembre de 1996

Universidad Católica premió a José Piñera [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Universidad Católica premió a José Piñera [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)